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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第９回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和元年９月２０日（金）      

午前・午後   ３時００分開会 

午前・午後   ３時４５分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 小林 源洋 

委 員 古橋 矩子、委 員 大島 均、 

委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長 栗林 浩 

教育指導課長 野上 郁男 

生涯学習課長 柳田 勝 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

生涯学習課グループ長 寺崎 大貴 

都市整備課副主査 越田 真太郎 

議事録署名人の選任 野村 和夫 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第９回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

会議の前に１つお諮りしたいと思います。 

本日の議案につきまして、生涯学習課の寺崎グループ長と建設

部都市整備課の越田副主査の説明のために出席することをお許し

願えればと思います。よろしくお願いします。 

 

ただいまの事務局の発言に対してご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

それでは出席を許可します。 

 

ありがとうございます。 

 それでは配布資料の確認をお願いします。 

 

（ 資料の確認 ） 

 

午後３時００分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より第９回桜川市教育委員会定例会を始めさせていただ

きます。はじめに梅井教育長よりご挨拶と諸般の報告をお願いい

たします。 

 

【２． 教育長報告及びあいさつ】 

 皆さんこんにちは。大変ご多用のところお集まりいただきまし

てありがとうございます。 

まずはスケジュールについてご報告させていただきます。 

 

（資料により報告） 

 

 彼岸が過ぎる頃になりますと、中学校や後期課程の子供たちは

色々と進路について関わってくることがたくさんあります。子供

たちの大きな選択の機会ですから、各学校の進路指導、それに伴

う手続き等が遺漏のないように適切に指導していきたいと思いま

す。以上です。 
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

梅井教育長 

 

 

古橋委員 

 

 

 

梅井教育長 

 

佐藤教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

  

それでは、ここからの議事進行については梅井教育長にお願い

いたします。 

 

 

議事を始める前に、先ほどの報告に関しまして、何かご質問ご

ざいましたらお願いします。 

 

 ９月１７日に猿田小学校で保護者説明会が実施されましたが、

どのようなご意見が出たのか、お聞かせいただける範囲で結構で

すのでお願いいたします。 

 

 佐藤部長、お願いします。 

 

 ９月１７日午後７時から猿田小学校の体育館で保護者を対象と

した説明会を行いました。ほぼ全保護者の出席をいただきました。 

その中で交わされた保護者からのご意見・ご要望に関しまして

は、通学支援に対するご意見・ご要望が多かったです。できれば

猿田小学校の全児童が通学支援を受けられるような方向で考えて

いただきたいということでした。通学支援に関して、市としては

具体的な対応は確定していなかったので、ご意見は伺ってまた再

度協議をさせていただきたいと思います。 

他に目立った意見では、教育委員会の管轄ではないのですが、

学童保育の対応をきっちりしてほしい、というものです。今回羽

黒小学校への統合を考えておりますが、現在羽黒小学校では施設

の受け入れが足りないため、希望をしながら学童保育を受けられ

ない児童がいるということで、統合の中でそういった心配がある

ということでした。そちらもしっかりと対応してきたいと思いま

す。担当部署と調整をしながらこの後の保護者との打ち合わせの

中で色々意見を詰めていきたいと思っています。 

 

 他にございませんか。 

それでは令和元年第９回桜川市教育委員会定例会を開催いたし

ます。本日の出席委員数は私を含めまして５名ですので、本会は

成立いたします。 

 

【３．議事録署名人の選任】 

本日の定例会における議事録署名人でございますが、野村 和
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野村委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

二宮学校給食セ

ンター所長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

夫委員さんにお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

よろしくお願いいたします。 

本日の会議に提案されている案件ですが、 

議案第１０号 桜川市学校等給食費徴収規則の一部を改正する規

則（案）について（学校給食センター） 

議案第１１号 桜川市指定有形文化財の指定申請について（生涯

学習課） 

議案第１２号 桜川市真壁伝統的建造物群保存地区保存計画の変

更（特定物件の追加）について（生涯学習課） 

報告第１０号 桜川市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要項の廃

止について（学校教育課） 

 です。 

「その他」といたしまして、 

・教育委員学校訪問の日程について 

・次回教育委員会の開催日時について 

となっておりますので、よろしくお願いいたします。 

 

【４．議事】 

議案第１０号 桜川市学校等給食費徴収規則の一部を改正する

規則（案）について、学校給食センターよりご説明をお願いいた

します。 

 

資料により説明 

 

 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 

ご発言がないようですので、採決に入ります。 

議案第１０号 桜川市学校等給食費徴収規則の一部を改正する

規則（案）について、原案通りとすることにご異議ございません

か。 

 

異議なし 

 

ご異議ございませんので、議案第１０号は原案どおり決定いた

します。 
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柳田生涯学習課

長及び寺崎生涯

学習課グループ

長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

柳田生涯学習課

長及び寺崎生涯

学習課グループ

長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

続きまして、議案第１１号 桜川市指定有形文化財の指定申請

について、生涯学習課から説明願います。 

 

資料により説明 

 

 

 

 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 

ご発言がないようですので、採決に入ります。 

議案第１１号 桜川市指定有形文化財の指定申請について、原

案通りとすることにご異議ございませんか。 

 

異議なし 

 

ご異議ございませんので、議案第１１号は原案どおり決定いた

します。 

続きまして、議案第１２号 桜川市真壁伝統的建造物群保存地

区保存計画の変更（特定物件の追加）について、生涯学習課から

説明願います 

 

資料により説明 

 

 

 

 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 

ご発言がないようですので、採決に入ります。 

議案第１２号 桜川市真壁伝統的建造物群保存地区保存計画の

変更（特定物件の追加）について、原案通りとすることにご異議

ございませんか。 

 

異議なし 

 

ご異議ございませんので、議案第１２号は原案どおり決定いた

します。 

続きまして、報告に入ります。 

報告第１０号 桜川市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要項の
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廃止について、学校教育課から説明願います 

 

資料により説明 

 

 

ただいまの件について、委員さんからご発言等ございませんか。 

発言がありませんので、報告第１０号につきましては、報告の

とおりとさせていただきます。 

本日の議事案件は以上でございます。 

 

【５．その他】 

次にその他にはいります。 

 

・教育委員学校訪問の日程について（学校教育課） 

・次回教育委員会の開催日時について 

・令和元年１０月１７日（木） 

真壁庁舎にて午後３時００分から 

 

その他に委員さん、事務局の方でご質問・ご報告等がございまし

たらお願いいたします。 

 

・茨城国体について（栗林次長兼学校教育課長） 

・給食費未納者分の徴収方法について（大島委員） 

・部活動について（小林委員） 

 

 【５．閉会】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午後３時４５分閉会を宣す。 

 

この会議の正なることを証します。 

               令和元年  月  日 

 

教育長 

 

     議事録署名人 

       教育委員 
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